



ENTREGA POR PARTE DEL REGIMIENTO DE TRANSMISIONES Nº 1 DEL NOMBRAMIENTO COMO SOLDADO DE TRANSMISIONES HONORARIO AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD DE BURGOS

- El acto ha tenido lugar el día 17 de noviembre de 2020 en la Base Militar "Cid Campeador" de Castrillo del Val (Burgos).

17-11-20

Este martes 17 de noviembre a las 12:00 horas, se celebró en la Base Militar "Cid Campeador" de Castrillo del Val (Burgos), el acto de entrega del nombramiento como Soldado de Transmisiones Honorario del Regimiento de Transmisiones Nº 1 al Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Burgos, el cual fue recibido por su Alcalde, el Excmo. Sr. D. Daniel de la Rosa Villahoz.

El Soldado de Transmisiones Honorario, es una distinción que se otorga a aquellas personas o instituciones que en su quehacer diario y durante un espacio de tiempo prolongado, han colaborado y apoyado al Mando de Transmisiones del Ejército de Tierra en su conjunto o a cualquiera de sus Regimientos en particular, en este caso al REGIMIENTO DE TRANSMISIONES 1, en el cumplimiento de sus misiones, con lealtad, entrega y sin más interés que la satisfacción del deber cumplido.

Este año, ha sido designado para dicha distinción, el Excmo. Ayuntamiento de Burgos, como principal Institución que representa a la Ciudad de Burgos, la cual siempre ha sido un apoyo para el Regimiento en sus veinticuatro años de existencia, y a sus ciudadanos, con quienes ha sentido de manera especial su cercanía y complicidad durante los pasados meses de marzo y abril durante los duros momentos de inicio de la pandemia que estamos viviendo.

Los lazos entre ambas instituciones, fueron especialmente reforzados con la donación por parte del Ayuntamiento de nuestro principal símbolo, nuestra Enseña Nacional en la modalidad de



Estandarte, acto que fue celebrado en la plaza Mayor de la Ciudad el 13 de noviembre de 2006. Sin olvidar, el orgullo que supone para el Regimiento de Transmisiones 1 su carácter BURGALÉS, por ser la única Unidad actualmente en la plaza de Burgos, nacida en la Ciudad.

Durante estos años, son numerosos los momentos de cercanía y aprecio mutuo entre ambas instituciones, haciéndose más visible en la celebración del Curpilllos, el día de las Fuerzas Armadas, el relevo de la guardia de honor, izado y homenaje a la Bandera, o en las acciones de cooperación en el que el Regimiento de Transmisiones 1 comparte experiencias con los vecinos de la Ciudad, como son las visitas de diversos colegios o los apoyos a diferentes pruebas deportivas donde se nos solicita colaborar.

Dicho acto fue presidido por el General Jefe del Mando de Transmisiones D. Miguel Ángel Guil García, y a él, asistieron diversas autoridades civiles y militares de nuestra provincia, así como personal civil y militar invitado para el evento.